

Ressort: Entertainment

Paris Hilton: Lindsay Lohans Familie ist Schuld an ihren Problemen

Los Angeles, 03.05.2013, 19:43 Uhr

GDN - Paris Hilton glaubt, dass Lindsay Lohans Familie Schuld an deren rechtlichen Problemen ist. Das sagte sie in der Talkshow bei David Letterman.

Hilton sagte, Lohans unberechenbares Verhalten und die wiederholten juristischen Probleme könnten auf ihre Verwandten, vor allem ihre "disfunktionalen Eltern", zurückzuführen sein. "Ich habe sie eine Weile nicht gesehen, aber ich wünsche ihr das Beste", so Hilton. Ende 2006 wurden Lohans Alkohol- und Drogenprobleme erstmals öffentlich. Sie besuchte Treffen der Anonymen Alkoholiker und ließ sich mehrmals in Entzugskliniken einweisen. In der Nacht zum 20. September 2012 fuhr Lohan in New York einen 34-jährigen Mann mit ihrem Porsche Cayenne an und beging Fahrerflucht. Die Polizei erhielt von dem Verletzten das Kennzeichen und konnte sie ausfindig machen. Am Freitag wurde bekannt, dass Lohan in Kalifornien in einer Entzugsklinik erneut eine Therapie begonnen hat.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13077/paris-hilton-lindsay-lohans-familie-ist-schuld-an-ihren-problemen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619